

とうざん



有田町立有田小学校 校長 松尾 寛



カイ・レオン氏のデザイン

11月21日(木) 10:30から、

有田小の歴史に新たな1ページを刻みます！

秋が急に深まり、紅葉シーズンと陶磁器まつりの到来で、実りの季節となりました。保護者の皆様、地域の方々、関係各位の方々のご理解とご協力によって、初代校長江越禮太先生が創設された、有田町立有田小学校は、153年目の秋を迎えています。これまでの物心両面でのご支援に衷心より感謝を申し上げます。ありがとうございます。これからも、有田小学校を宜しく願います。

この度、有田小学校とアリタ小学校マイセンで、姉妹校調印式を行う運びとなりました。これは、有田町とマイセン市の友好関係記念45周年事業の一環として締結するものです。また、記念植樹も予定しています。今回の姉妹校調印によって、有田小学校の歴史に新たな1ページが加わるとともに、児童同士のオンラインによる交流や手紙のやりとり、行く末は児童や教職員による訪問等の可能性を秘めています。有田っ子にとっては、ドイツマイセン市やアリタ小学校マイセンとの物的・人的交流を通して、国際理解の一助となります。有田小学校が、これからも地域とともに歩み続け、特色ある小学校としての存在価値を発信する、良い機会となることを願っています。

姉妹校調印式とともに、児童による歓迎会も行います。その中で、有田っ子が特技披露をしたり、オンラインで交流してきた3年生が発表したり、子ども達からの歓迎の言葉を伝えたり、なかよし学級の子も達で作った陶器のスプーンおきをプレゼントしたり、そして、マイセン市から来られた方々(市長・校長・友好協会会長・市議会議員、総勢12名)といっしょにチロリン節を踊ったりと、児童や教職員、町商工観光課、教育委員会がチームとなって歓迎をします。そこで、保護者の皆様や地域の方々で、ご都合がつかれる方は、是非、記念すべき、この機会をご参観いただき、チロリン節を皆さんで踊りましょう。お待ちしております。



11月21日の当日に向けて、チロリン節の練習をしました。当日は、マイセン市の市長さんらとともに、踊って友好を深めます。



有田っ子と地域の方々に感謝、ありがとうございます！

今回のマイセン市からの訪問団の歓迎するにあたって、子ども達や教職員、地域の方々、町当局のご協力を頂いています。ありがとうございます。皆様のお力添えによって、おもてなしができます。

有田小学校の子ども達と教職員

1・2年生…体育館の飾り付け

3年生…お手紙とプレゼントづくり

4年生…横断幕「ありがとう」の準備

5年生…入場曲の準備

6年生…歓迎の横断幕の手書き

馬場 久美子さんによる折り紙教室によるプレゼントの準備

先週水曜日、3年生の子ども達に折り紙での器作りを教え

て頂きました。有田小学校から贈るお土産の駄菓子を入れ

る器の折り方を教えて頂きました。ありがとうございました。



アートギャラリーに、昔の卒業生記念写真を展示中です。



有田小学校の校章と、アリタ小学校マイセンのロゴです。両校は、これから姉妹校として交流しながら歩んでいきます。



歓迎交流として、赤絵師の松尾

嘉之さんご夫妻による、絵付け体

験を予定しています。また、両市町

の代表者による、友好サインをした

大皿を準備して頂いています。



白川地区の有

志の方によるウ

インターツリーを

展示します。



45周年記念植樹の周囲を囲む、タイ

ル張りの施工を計画しています。



有田ふるさと給食を食べて頂けるよう、古川栄養教諭と調理員さんで作って頂きます。



友好協会の手塚英樹さんとカイ・レオンさんの計画で、校内に絵を描いて頂きます。



皆さんによるアルミ缶回収益を、今回の活動の一部に充てています。

